



国見っ子

令和元年度 第9号

国見町立国見小学校だより
令和元年10月30日
発行者 校長 菅野敏彦

みんなが輝いた学習発表会

10月19日(土)、保護者をはじめ多くの地域の方々にお出でいただき、国見小学校学習発表会を開催することができました。1年生は、練習に一生懸命に取り組み、よくぞここまで演技することができるようになったと成長を十分に感じることができた劇の発表でした。2年生は、一人ひとりのしっかりとした台詞の声と集団による表現が素晴らしい劇の発表でした。3年生は、技を成功させたときのうれしそうな表情と、ダンスが楽しくてたまらないという表情が印象的でした。4年生は9月の地区小中音楽祭で高い評価をいただいた演奏と歌の発表と、アップテンポなダンスを元気いっぱい披露することができました。5年生は教科書に載っている物語を劇化し、アドリブなどを自分たちで工夫しながら創り上げ発表することができました。6年生は、係の仕事をもっと責任をもって果たしたうえで、学習発表会の大トリにふさわしい演技力で国見の過去や未来を創作した劇を発表しました。

すべての学年においてどの子どもも自分の個性を生かしながらステージで演技していました。その生き生きとした姿は、教室での姿とはまた違った輝きを放っていたと思います。



6年生「子ども議会」を体験

10月28日(月)、6年生は国見町役場の議場で、「国見町子ども議会」を体験しました。子ども議員になった6名の代表は、少子化対策に関する質問などを行いました。その質問に対し町長様はじめ役場の幹部の方々には真摯な答弁をしてくださいました。この子ども議会の体験によって、6年生は行政の仕組みを学ぶとともに、自分が生活している地域への関心や愛着を高めることができたと思います。今回の「国見町子ども議会」の実施にあたっては、国見町当局の皆様にお世話になりました。ありがとうございました。

